

Herr Dunkelberg:

Die Parkzeit von 30 Minuten in der Hauptstraße wird von vielen als zu kurz angesehen. Obwohl noch kein Jahr vorbei ist, stellt sich die Frage nach einer Verlängerung auf 1 Stunde.

Antwort der Verwaltung:

Die Beschränkung auf 30 Minuten beruht auf der Empfehlung aus der Parkraumuntersuchung. Die Systematik sieht vor, dass direkt an der Hauptstraße die Parkzeit kurz gehalten wird und je weiter weg der Parkplatz liegt desto länger auch die Parkzeit. Auf dem Markplatz sind zum Teil auch Parkplätze ohne Beschränkung vorhanden. Es gibt aber auch Stimmen, die die Regelung so in Ordnung finden.